



Helium DNK333TRI1301791 R.	E.H. Millennium R.	E.H. Easy Game Pr.u.E.St. Merle	v. Gribaldi v. Ravel	Fam.: O163A Irene Langel-Hohenhude
	Hirse Sch.	Induc Henna II	v. Marduc v. Arsenal	
Pr.St. Indira Ghandi II DE 409090101600 R.	E.H. Hohenstein R.	E.H. Caprimond E.St. Helena XIV	v. Karon v. Matador	B.: Züchter
	St.Pr.,Pr.u.E.St. Iteka F.	Preussenprinz Ilexa II	v. Majoran v. Habicht	

Maße und Bewertung der Mütter:

Indira Ghandi II	165	-	20,5	9,0/ 8,0/ 7,0/ 7,5/10,0/ 8,5/ 9,0	(Z)	SLP 8,30
Iteka	165	/201/	20,5	8,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0	(Z)	SLP 7,52
Hirse	163	-	19,5	7,5/ 7,0/ 7,0/ 7,5/ 8,0/ 7,0/ 7,5	(Z)	

**Der Hengst kommt
nur zur Körung,
nicht zum Verkauf.**

Die große Indira Ghandi präsentiert ihren letzten Sohn. Ihre züchterische Karriere sah sie als ZSE-Siegerstute sowie Klassensiegerin und Reservesiegerin der Trakehner Bundesstutenschau. Ihre Tochter Illektra (BuTu'15/16) fügte 2018 dem Titel der baden-württembergischen ZSE-Siegerstute den Klassensieg der dortigen Landesschau hinzu. Die weitere Prämientochter Illenia ist bis Dressurklasse M platziert. Stamm der Vererber Schönborn und Isenstein, des aktuellen Reservesiegers Instagram und von 80 Impact.

The last son of the great Indira Ghandi. The milestones of her breed career include winning the central mare inspections as well as her class and reserve best in show at the National Trakehner Mare Show. In 2018, her daughter Illektra (BuTu'15/16) not only won the Baden Württemberg central mare inspections but also her class of the state mare show at the same venue. Her other premium daughter, Illenia, boasts placings in dressage to M level. Same mare family as the stallions Schönborn and Isenstein, the current reserve champion Instagram and 80 Impact.



gekört



nicht gekört